



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

---

NOTA DE PRENSA N° 294 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Gobierno Central se compromete apoyar culminación de Hospital de Jaén

El presidente de la República, Pedro Pablo Kuczynski y la Ministra de Salud se comprometen apoyar culminación de Hospital de Jaén y dar viabilidad a expediente del Hospital de San Ignacio.

“Es un buen proyecto, moderno por donde se le mire; sin embargo sabemos que se ha tenido problemas con la empresa ejecutora, pero nos comprometemos apoyar para que este nosocomio se culmine lo más pronto posible”, dijo Kuczynski.

La Ministra de Salud, Patricia García, reconoció que aún falta el equipamiento, pero confía que pronto este hospital estará al servicio de la población.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 04 de octubre de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**